

—Soumis par le trésorier, le bilan des opérations de la trésorerie pour la semaine finissant le 18 mai courant:

En caisse—(Au début de la semaine)	\$42,519.26
En caisse des banques—(Au début de la semaine)	36,947.42
Débours d'administration	73,686.16
Perception du Revenue (Taxes, etc.)	51,663.54
En caisse—(A l'expiration de la semaine)	46,062.23
En caisse des banques—(A l'expiration de la sem.)	11,381.03

Ajournée à jeudi, le 25, à 3 heures.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte-rendu de l'assemblée du 19 mai

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, N. Lapointe, Bastien et Leclaire.

DELEGATIONS

—M. le maire Messier, de DeLorimier, et M. Saint-Amour, se présente devant la Commission au sujet de l'ouverture de la rue Sherbrooke, de l'avenue DeLorimier à la ligne de la propriété de M. Limoges.

La question est différée jusqu'à ce que la succession Brunet offre de céder gratuitement la lisière de terrain requise pour l'ouverture de ladite rue.

Il est aussi décidé de s'assurer de la cession gratuite et sans condition du terrain appartenant à la succession Sheppard et nécessité pour l'ouverture de la rue Sherbrooke.

—M. Cordeau, avocat, se présente devant la Commission et demande l'inscription, comme rue publique, de la ruelle Bishop, dans le quartier Papineau.

Question différée, en attendant, M. Cordeau devra s'assurer si le terrain peut être obtenu gratuitement de manière à ce que la rue ait 25 pieds de largeur sur toute la longueur de la ruelle Bishop.

Sur réquisition de M. J.-M.-M. Duff, il est
Résolu: Que rapport soit fait au Conseil recommandant l'effacement de la ligne homologuée de la ruelle Saint-David, de la rue Notre-Dame à la rue Saint-Antoine.

SOUMISSIONS

—M. Bauset, assistant greffier de la Ville, ouvre les soumissions pour la fourniture d'un cylindre pour asphalte:
L. Skaife, \$2,225; Hugh Cameron & Co., \$2,247; W. H.-C. Mussen & Co., \$2,340; Sawyer & Massey, \$2,400.

La soumission de MM. Sawyer & Massey n'était pas accompagnée du chèque requis.

Après délibération, il est
Résolu: Que lesdites soumissions soient référées à l'inspecteur de la Ville pour rapport à la prochaine assemblée.

REQUETES, ETC.

—De M. E.-A. Barton demandant le remboursement du dépôt de \$350.00 fait en rapport avec la soumission de la Alpha Paving Co., pour trottoirs de composition, pendant l'année 1902.

Résolu: Que ledit dépôt de \$350.00 soit remboursé, sujet à l'approbation de l'inspecteur de la Ville.

—De M. Mongenais se plaignant de l'état du trottoir et du chemin sur l'avenue DeLorimier, de la rue Sherbrooke en allant vers le nord.

Référente à l'inspecteur de la Ville.

—De M. Euclide Mathieu, demandant le paiement de son terrain, dont la Ville s'est emparé, d'après ses préentions, pour la construction du viaduc de la rue Saint-Denis.

Référente à l'inspecteur de la Ville avec instruction de faire rapport à la prochaine assemblée.

—De la Warren Bituminous Paving Co., disant que les ré-

—Submitted by the City Treasurer the transactions in the treasury for the week ending May 18th inst:

Cash on hand—(At beginning of week)	\$42,519.26
Cash in banks—(At beginning of week)	36,947.42
Committee disbursements	73,686.96
Revenue collections—(Taxes, etc.)	51,663.54
Cash on hand—(At end of week)	46,062.23
Cash in banks—(At end of week)	11,381.03

Adjourned until Thursday, the 25th, at 3 o'clock.

L. O. DAVID,
City Clerk.

ROAD COMMITTEE

Report of Meeting held the 19th of May.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, N. Lapointe, Bastien and Leclaire.

DELEGATIONS.

—Mayor Messier, of DeLorimier and Mr. St. Amour, appeared before the Committee anent the opening of Sherbrooke street, from DeLorimier avenue to the line of Mr. Limoges' property.

Consideration of the matter was deferred until the estate Brunet offers to cede gratuitously the strip of land required for the opening of said street.

It was also decided to endeavor to secure a gratuitous and unconditional cession of the land belonging to the estate Sheppard and requires for the opening of Sherbrooke street.

—Mr. Cordeau advocate, came before the Committee and requested that Bishop lane, in Papineau ward, be inscribed as a public street.

Consideration deferred until Mr. Cordeau ascertains if the land can be secured gratuitously to provide for a width of 25 feet throughout said Bishop lane.

—At the request of Mr. J. M. M. Duff, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the homologated line of St. David's lane, from Notre-Dame street to St. Antoine street be erased.

TENDERS.

—Mr. Bauset, deputy City Clerk, opened the following tenders for the supply of an asphalt roller:

L. Skaife, \$2,225.00; Hugh Cameron & Co., \$2,247.00; W. H. C. Mussen & Co., \$2,340.00; Sawyer & Massey, \$2,400.00.

The tender of Messrs. Sawyer & Massey was unaccompanied by the requisite cheque.

After deliberation, it was

Resolved: That said tenders be referred to the City Surveyor for a report for next meeting.

PETITIONS, ETC.

—From Mr. E. A. Barton, requesting the reimbursement of the deposit of \$350.00 made in connection with the tender of the Alpha Paving Co., for composition sidewalks during the year 1902.

Resolved: That said deposit of \$350.00 be refunded, subject to the approval of the City Surveyor.

—From Mr. Mongenais, complaining of the state of the sidewalk and roadway on DeLorimier avenue, from Sherbrooke street northwards.

Referred to City Surveyor.

—From Euclide Mathieu, Esq., requesting payment for his land, of which he claims the City took possession for the construction of the St. Denis subway.

Referred to City Surveyor for report for next meeting.

—From the Warren Bituminous Paving Co., stating that